

IWO

Polsek Bekasi Selatan Gelar Cooling System Jelang Pilkada 2024 di Margajaya

Sopiyan Hadi - TANGERANG.IWO.OR.ID

Nov 5, 2024 - 11:48



Bekasi Kota , - Dalam rangka menciptakan suasana aman dan kondusif

menjelang Pilkada serentak 2024, Polsek Bekasi Selatan menggelar kegiatan Cooling System di Kantor Kelurahan Margajaya, Jalan Kemakmuran No. 11 RT 01 RW 05, Kelurahan Margajaya, Kecamatan Bekasi Selatan, Kota Bekasi, Selasa, 5 November 2024.

Kegiatan yang dimulai pukul 08.30 WIB ini dihadiri oleh Lurah Margajaya, Achyar Adrian; Anggota Panitia Pemungutan Suara (PPS) Kelurahan Margajaya, Riski; Anggota Panitia Pengawas Kelurahan (PKD) Bekasi Selatan, Aldi; Kanit Binmas Polsek Bekasi Selatan, Iptu Sadino; Bhabinkamtibmas, Bripka Apriyandi; Babinsa, Sertu Irwan; para ketua RW dan RT Kelurahan Margajaya; serta perwakilan anggota Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS).

Dalam kegiatan tersebut, Iptu Sadino menyampaikan sejumlah himbauan kamtibmas, di antaranya menjaga kondusifitas dan keamanan menjelang Pilkada Walikota dan Wakil Walikota Bekasi, mengantisipasi tindak pidana seperti curanmor, serta mengingatkan orang tua untuk mengawasi anak-anak remajanya agar tidak terjerumus pergaulan bebas dan tawuran. Beliau juga menghimbau warga untuk menghindari pinjaman online (pinjol) dan mengawasi anak-anak agar tidak terlibat judi online. "Saat ini, jika membutuhkan bantuan kepolisian, masyarakat bisa langsung menghubungi *call center* 110," tambahnya.

Bhabinkamtibmas, Bripka Apriyandi, juga turut memberikan himbauan kepada masyarakat untuk mendukung kinerja Polri dalam menjaga kamtibmas, menolak berita hoaks dan ujaran kebencian, serta menciptakan suasana politik yang sejuk dan damai.

Kehadiran kepolisian dalam kegiatan *Cooling System* ini mendapat apresiasi dari para peserta yang hadir. Diharapkan, kegiatan ini dapat memperkuat sinergi antara kepolisian, pemerintah kelurahan, dan masyarakat dalam menciptakan Pilkada 2024 yang damai dan demokratis.

[Humas Restro Bekasi Kota]